

Foto-OL mit vielen Neulingen der Jungwacht und des Blaurings

Am vorletzten Sonntag fanden viele neue Gesichter den Weg auf den Schulhausplatz anlässlich des ersten Scharanlasses der Jungwacht und des Blaurings Gersau nach dem phänomenalen Sommerlager. Obwohl das Wetter nicht optimal war, wurde die Freude am Spiel nicht gedämpft. Bilder kann man schiessen, über Bilder kann man lachen, Bilder erzählen Geschichten und, dies prägte den Scharanlass vom 15. September ganz besonders, nach Bildern kann man suchen. Am Nachmittag des vorletzten Sonntags wurde die Schar der Jungwacht und des Blaurings Gersau in sechs Gruppen eingeteilt, um einen spektakulären Foto-OL zu absolvieren. Das Prinzip dabei war ganz einfach: Jede Gruppe bekam 60 Bilder, welche bekannte Orte in ganz Gersau zeigten. Die Gruppe, die am schnellsten an allen Stellen witzige und vielseitige Fotos schiesst, gewinnt. Die Anspannung und Vorfreude auf den OL stand den Teilnehmern ins Gesicht geschrieben und so machten sich alle Gruppe auf die Suche nach den verschiedenen Ortschaften. Es versteht sich von selbst, dass nur das Organisationskomitee wusste, wo sich alle Ortschaften befanden. Rund zwei Stunden später war das Resultat zu sehen, viele unterhaltsame und lustige Bilder sind entstanden, welche auf unserer Homepage (www.jungwachtgersau.ch) zu sehen sind. Die erste Gruppe im Ziel mit allen absolvierten Posten war das Team um unseren Scharleiter Raphael Barmettler. Der Preis: ein Korb voller Süssigkeiten für die gesamte Truppe. Das gelungene letzte Sommerlager schloss ein weiteres Jahr ab, mit diesem Scharanlass wurde ein neues gestartet. Es erfreut uns, dass nicht nur die alten Hasen, sondern auch Neulinge den Weg in die aufregende Jungwacht Gersau fanden. Trotz des eher schlechten Wetters war der Anlass ein voller Erfolg und das ganze Team freut sich auf das kommende Jahr und die tollen Erlebnisse.

